

Negativa la perspectiva crediticia de ICA: Standard & Poor's

Judith Santiago

judith.santiago@eleconomista.mx

DEBIDO A los retrasos en la ejecución de la obra contratada y a la depreciación del peso mexicano, la calificadora Standard & Poor's (S&P) puso a revisión la perspectiva de la calificación crediti-

cia de Empresas Ingenieros Civiles Asociados (ICA), de Estable a Negativa.

“La perspectiva Negativa refleja la incertidumbre respecto del ritmo de ejecución de la obra contratada de ICA durante los próximos seis meses”, indicó S&P en un comunicado.

En su opinión, el bajo dinamismo en la actividad de la construcción, aunado a la depreciación del peso, impactaría en la capacidad de la constructora más grande en México para mejorar su liquidez y estructura de capital.

“Lo anterior podría debilitar el EBITDA y generación de flujo de

La estrategia de monetización de activos no ha sido del total agrado de la calificadora.

efectivo, lo que llevaría la cobertura de intereses con EBITDA en cerca de 1.0 veces”, indica S&P.

La empresa que dirige Alonso Quintana ha reflejado debilidad

en lo que va del año por su alto nivel de endeudamiento.

A decir de la calificadora, su estrategia de monetización de activos no ha sido suficiente para mi-

tigar el impacto del riesgo.

Para la firma calificadora, el perfil de riesgo financiero de ICA está altamente apalancado y, aunque no prevé que su deuda se incremente por la participación en proyectos de gran escala, estima que su índice de deuda a EBITDA se ubique por arriba de 7.5 ve-

ces hacia el 2017.

Los títulos de ICA cerraron ayer en martes en 7.81 pesos por unidad, reflejando una caída de 3.1% respecto de la jornada del día previo.

La capitalización de la constructora más grande de México es de 4,803 millones de pesos.